

-English version below-

Chères étudiantes, chers étudiants,

Si vous débutez un **stage à l'étranger au semestre 2 dans le cadre de votre scolarité à l'ENS**, nous avons le plaisir de vous annoncer que l'appel à candidatures aux aides à la mobilité de la DRI est officiellement ouvert !

Trois types d'aides à la mobilité sont gérés par la DRI :

- les bourses Erasmus+ pour les séjours au sein de l'Union européenne
- les bourses AMIE de la Région Ile-de-France (sur critères sociaux) pour les séjours en dehors de l'Union européenne
- les bourses AMI du Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche (pour les étudiants boursiers sur critères sociaux - CROUS)

Pour plus d'information sur les montants des bourses et pour tester votre éligibilité à l'AMIE avant de candidater, veuillez consulter la page [Bourses et Aides à la mobilité](#) de l'intranet (*point 1.2 Bourses de stage 2023-2024*).

Pour déposer un dossier de candidature, merci de remplir le formulaire en ligne en suivant ce [lien](#).

La date limite de dépôt des dossiers est fixée au **dimanche 14 janvier 2024 à 23h59**. Si vous ne disposez pas encore de votre convention de stage ENS, vous pourrez l'envoyer plus tard à l'adresse dri@ens.fr

L'équipe de la DRI se tient à votre disposition pour vous accompagner dans la constitution de votre dossier.

Cordialement,

La Direction des Relations internationales

Courriel : dri@ens.fr

-ENGLISH VERSION-

Dear students,

If you are starting **an internship abroad in the frame of your studies at the ENS during the second semester**, we are pleased to announce that the call for application to scholarships managed by the International Office (DRI) is officially open!

Three types of scholarships are managed by the DRI:

- the Erasmus+ traineeship grants for mobility within the European Union
- the 'AMIE' grants of the Ile-de-France Region for students whose tax household is based in France, whose 'quotient familial' corresponds to the social criteria of the program and who undertake an internship outside the European Union.
- The 'AMI' grants of the French Ministry of Higher Education and Research for students who hold a higher education grant on social criteria (CROUS scholarship).

For more information about the monthly allowances and to test your eligibility to the AMIE scholarship, please consult the page [Bourses et Aides à la mobilité](#) on the intranet (*point 1.2 Bourses de stage 2023-2024*).

To apply, please fill out the form following this [link](#)

The application deadline is **Sunday, 14th January 2024, 23:59**. If you don't have your ENS internship agreement yet, you can send it later by email at dri@ens.fr.

The ENS International Office team remains at your disposal to assist you in preparing your dossier.

Best regards,

The ENS International Office

Email: dri@ens.fr